



TEJAV
Tribunal Estatal de Justicia
Administrativa de Veracruz

COMUNICADO

15/marzo/2022



**PRESIDENTE DEL TEJAV ASISTE A REUNIÓN DE TRABAJO CON EL
MAGISTRADO PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN MEXICANA
DE MAGISTRADAS Y MAGISTRADOS DE TRIBUNALES DE
JUSTICIA ADMINISTRATIVA**

La tarde de este martes en la Ciudad de México, se llevó a cabo reunión de trabajo para acordar temas prioritarios en aras de la realización del próximo Congreso Nacional de la AMTRIJA denominado: "ALIANZA POR LA MODERNIZACIÓN DE LA JUSTICIA ADMINISTRATIVA".

Asistieron el Presidente de la Asociación y del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México Magistrado Jesús Anlén Alemán, el Magistrado Roberto Alejandro Pérez Gutiérrez Presidente del TEJAV y el Magistrado Pedro José María García Montañez Secretario General de la AMTRIJA, también participaron en la reunión integrantes del equipo organizador del evento.



TEJAV
Tribunal Estatal de Justicia
Administrativa de Veracruz

COMUNICADO



Como parte de los puntos principales se acordó realizar el Congreso Nacional de la AMTRIJA los días 28 y 29 de abril del año en curso con sede en la ciudad de Veracruz, Veracruz de Ignacio de la Llave. Dicho evento fue planeado escuchando voces e inquietudes de los integrantes de esta asociación y se compone de un eje rector: la vanguardia y modernización de los sistemas de justicia administrativa a lo largo de toda la República mexicana.
